

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. I
UMUR 35 TAHUN MULTIPARA DI PMB FITRI NURUL H
SLEMAN DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA**

Alifa Puspasari¹, Melisa Putri Rahmadhena²

INTISARI

Latar Belakang : Asuhan kebidanan *continue of care* diberikan kepada Ny. I berdasarkan alasan HPL yang telah ditentukan, dengan persetujuan dari pasien bahwa akan dilakukan asuhan kebidanan *continue of care* serta persetujuan bidan tempat pasien sering melakukan ANC, dan berdasarkan lokasi tempat tinggal pasien yang masih bisa dijangkau oleh penulis.

Tujuan : Melakukan asuhan kebidanan komprehensif pada Ny. I umur 35 tahun di PMB Fitri Nurul H sesuai standar.

Metode : Metode yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif dengan jenis studi kasus.

Hasil : Berdasarkan hasil yang didapatkan setiap kunjungan maupun dari buku KIA pasien, kehamilan Ny. I berjalan fisiologis. Persalinan Ny. I berlangsung normal di PMB Fitri Nurul H, lahir spontan tanggal 10 Maret 2018 pukul 09.50 WIB perempuan, menangis kuat, tonus otot baik, kulit kemerahan, BB 3400 gram, PB 50 cm. Kunjungan yang dilakukan pada masa nifas, pada kunjungan kedua yang dilakukan pada nifas hari ke-5 ibu mengatakan luka jahitan nyeri dan timbul bau tidak sedap serta pola tidur menjadi terganggu. Pemeriksaan fisik normal dan diberikan KIE tentang istirahat yang cukup, perawatan luka jahitan, serta mengajarkan ibu senam kegel. Pada asuhan kebidanan neonatus tidak ditemukan masalah dan tidak ada kesenjangan antara praktik dan teori.

Kesimpulan : Asuhan kebidanan berkelanjutan yang telah dilakukan pada Ny. I didapatkan hasil pemeriksaan normal dan tidak ada penyulit yang menyertai. Diharapkan melalui asuhan kebidanan berkelanjutan ini bidan dapat meningkatkan pelayanan asuhan kebidanan secara berkualitas serta mendapatkan data perkembangan yang lebih komprehensif dari pasien.

Kata kunci : Asuhan Berkesinambungan

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jendral Acmad Yani Yogyakarta